



**10 Pièces**

**353 m<sup>2</sup>**

**Réf. CB-1195-ED**

**840 000 €**

**Ossages**

Maison à vendre (40290)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée sur les hauteurs d'Ossages, parfaitement au calme et en position dominante, à 15 minutes d'Orthez, 30 minutes de Dax, à deux heures de Bordeaux et une heure de la côte landaise, découvrez un superbe domaine équestre et sa ferme de 353 mètres carrés datée de 1844, édifiés sur une parcelle de près de 15 hectares. La cour intérieure de la propriété - encadrée par deux granges et prolongée par une vue imprenable sur un paysage vallonné composé de bois et de champs - donne accès à l'entrée de la maison principale. Celle-ci dessert un séjour avec cheminée, une cuisine, une bodega, deux ...

Nestled on the heights of Ossages, perfectly quiet and in a dominant position, 15 minutes from Orthez, 30 minutes from Dax, two hours from Bordeaux and one hour from the Landes coast, discover a superb equestrian estate and its farm. 353 square meters dating from 1844, built on a plot of almost 15 hectares. The interior courtyard of the property - framed by two barns and extended by a breathtaking view of a rolling landscape made up of woods and fields - gives access to the entrance to the main house. This serves a living room with fireplace, a kitchen, a bodega, two bedrooms, an office, a ...

## PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

